

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Trachtenmusikkapellen der Region spielten in Wien auf. Mit dabei waren unter anderem die Kapellen von Lochen und Perwang. Foto: Hannes Winkler

Innviertler Musi auf Wiener Wiesn

BERZIRK, WIEN. Aus dem Grenzgebiet Oberösterreich-Salzburg angereist, musizierten die Trachtenmusikkapellen Lochen, Perwang, und Seeham sowie die Volkstanzgruppe D'Schlossberger Mattsee auf der Billa-Brauchtums-Festbühne der Wiener Wiesn. „Jede Region hat ihre Spezialitäten und Traditionen, das Wiener Wiesn-Fest soll genau das widerspiegeln“, freut sich Geschäftsführerin Simone Kraft.